

lytiques, afin de compléter l'analyse de Lyons et de Limousin, et se rendre compte d'une manière certaine de la composition chimique du Pichi, et isoler ses constituents.

Si la science n'a pas encore pu définir d'une manière certaine la composition chimique du Pichi, et préciser auquel de ces constituents, le Pichi doit ses propriétés thérapeutiques, celles-ci n'en sont pas moins certaines, et bien reconnues par les observateurs, qui ont employé cet agent dans le traitement de plusieurs affections, notamment celles de la vessie de l'urèthre et des reins.

Sur la valeur des propriétés thérapeutiques du Pichi, les différents observateurs sont tous d'accord, et réclament pour cet agent thérapeutique, des qualités hors ligne dans le traitement des affections, dont je viens de parler.

Rusby (in Medical age. juillet 1890), dans son mémoire dit que Ramirez de Valparaiso, est un des premiers médecins, qui ait étudié les propriétés du Pichi, et l'ait employé dans le traitement des affections urinaires et autres.

Ramirez prétend que le Pichi possède les propriétés suivantes :

- 1^o Que le Pichi a une action stimulante sur les glandes hépatiques.
- 2^o Que l'emploi du Pichi, dans le traitement des affections catarrhales des voies urinaires, a une excellente action, de plus que le Pichi employé dans les affections catarrhales de l'estomac, a donné d'excellents résultats.

Ramirez a observé que si l'on administre le Pichi, dans un cas, où il existe en même temps une dégénérescence du rein, celui-ci cause une sur-irritation symptomatisé par une excrétion anormale d'albumine : moi même j'ai eu l'occasion d'observer les mêmes effets, dans 5 cas de cystite ou l'affection principale, était compliquée d'une néphrite chronique, dégénérescence ou albuminurie.

L'emploi du Pichi est indiqué dans le traitement des affections catarrhales des voies urinaires, et c'est particulièrement, dans le traitement des affections de ce genre que j'en ai étudié les effets.

Ce n'est pas seulement dans la cystite chronique, observée chez les vieillards, accompagnée de suppuration de formation de mucopus, ou causée par la rétention, que le Pichi exerce une action curative très prononcée, mais aussi dans le traitement des cystites causées par la présence des calculs vésicaux, ou bien celles observées, après qu'une opération chirurgicale a été pratiquée sur ce viscère.

Le Pichi comme on le voit est d'un grand secours dans le traitement des cystites, par causes, traumatiques, et aussi dans celles observées chez les personnes souffrant de diathèse urique.

Dans les cas de cystite causée par l'irritation, produite par la pré-